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Кене с Ваисов.
управляющий трестом 
"Лпсаковскруастроіі" 
с 1983 по 1987 гопы:

- Где бы я ни работая: в 
ГОКе, в горкоме партии - моя 
работа всегда была связана со 
строительством. В строитель
стве я с 1957 года. Был в “ Ку- 
станайтяжстрое” , в “ Соколов- 
рудстрое” , откуда в 1965 году 
и отком андирован в Лиса- 
ковск. Поэтому, когда мне пред
ложили в 1983 году возглавить 
трест “ Лисаковскрудстрой", 
особых сомнений у меня не 
возникло. Время было напря
женное, предстоял ввод пер
вой мощ ности Б елинского  
рудника. Затем - ввод еще двух 
мощностей, что требовало со
средоточения сил всего инже
нерного состава, рабочих. 
Строительная организация об
ласти была более крепкой, что 
позволяло привлекать допол
нительные силы из других тре
стов. В 1985 году строители 
трудились на Куржункульском 
руднике. Осенью 1986 года 
начато, строительство завода 
х и м и ч е с ко го  в ол окн а . Но 
стройку остановили из-за мно
гочисленных требований тру
дящихся, прессы. Трест возво
дил жилые дома, объекты соц
культбыта. Когда я был управ
ляющим трестом, построены 
школа, детские сады в пятом 
микрорайоне, жилые дома в 
пятом и шестом микрорайонах. 
Е жегодно сдавалось 12-15 
тыс. квадраіных метров площа
дей. Теперь перед строителя
ми стоят другие проблемы...

К концу 1986 года пережил 
я нервную встряску, после чего 
попросился на другую, менее 
ответственную, работу. Но со 
стройки не ушел.

Сейчас возглавляю комп
лексное строительство объек
тов пищевой промышленности, 
необходимых для поддержа
ния экономики города, рас
ширения налогооблагаемой 
базы. Работы в котельной и 
на спиртзаводе завершены, в 
конце августа-начале сентября 
будут введены пивоваренный 
завод, цех по розливу водки. 
А затем строителям надо ис
кать новые объемы работ...

Тем не менее, я считаю, у АО 
“ Лисаковскрудстрой” есть бу
дущее. Костяк мы сумели со
хранить, настрой у людей бое
вой. Тридцатилетие своего 
предприятия встречаем с хо
рошими трудовыми и эконо
мическими показателями.


